

Société militaire sanitaire suisse

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire**

Band (Jahr): **20 (1912)**

Heft 8

PDF erstellt am: **26.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

caniques, les cyclones et les raz-de-marée obligent chaque année la Croix-Rouge de prêter son personnel et son matériel si complets. En France, les inondations de la région parisienne — en 1910 — ont fourni l'occasion à la Croix-Rouge de déployer son activité bienfaisante; il en a été de même en Espagne et au Portugal. Mais c'est spécialement aux Etats-Unis d'Amérique que la Croix-Rouge oriente son activité en vue d'atténuer les malheurs causés par les éléments; après le tremblement de terre de San Francisco, c'est elle qui amenait 3000 wagons de matériel de secours en Californie, et procédait à des distributions. Et je suis heureux de pouvoir vous dire que les premiers secours ont été amenés à cette occasion, par un médecin d'origine suisse,

un Neuchâtelois pratiquant en Amérique, le D^r Girard, de Savagnier, actuellement mis à la retraite avec le grade de général de brigade.

Chaque année la Croix-Rouge des Etats-Unis intervient lors des incendies de forêts ou de prairies, ou bien à l'occasion de cataclysmes qui, dans ce vaste pays, prennent souvent des proportions effrayantes. Cette année encore, la Croix-Rouge américaine a travaillé et travaille à l'heure qu'il est à soulager les innombrables misères dont souffrent les milliers d'inondés de la région du Mississipi. Elle a prêté son concours efficace à l'occasion de plusieurs catastrophes minières; et tout récemment encore, c'est elle qui a recueilli les survivants indigents du Titanic.

(La fin au prochain numéro.)

Société militaire sanitaire suisse

Rapport de Caisse 1911-1912

Recettes

Solde à nouveau	fr. 1,261. 60
Subvention fédérale pour 1911 et 1912	» 3,000. —
Legs Henry Dunant	» 2,000. —
Intérêts	» 140. 20
Cotisations des sections	» 452. 40
Solde de caisse de la section Trins dissoute (moins ports).	» 40. 55

Total fr. 6,894. 75

Dépenses

Impression du Rapport annuel	fr. 477. 45
Impressions diverses, frais de bureau	» 321. 40
Traductions, assurances	» 19. 80
Délégations	» 308. 50
Cotisation annuelle à la Croix-Rouge	» 25. —
Subvention fédérale aux sections	» 1,160. 50
Frais divers	» 76. 85
Assemblée des délégués	» 177. 40
Achat d'obligations	» 2,500. —
Solde à nouveau	» 1,827. 85

Total fr. 6,894. 75

Le caissier central: *Ch. Boveyron*, I^{er} lieutenant, quartier-maître.